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MARATONA BRASÍLIA /  

Ibaneis: "Festa 
tranquila e 
organizada"

Além do governador, autoridades do GDF e representantes das empresas organizadoras do 

A 
Maratona Brasília teve 
o segundo dia regado 
a sol, atletas, famílias, 
pets e autoridades. O 

evento que marca e comemora 
o aniversário de Brasília, com 
apoio do Correio Braziliense e 
da TV Brasília, reuniu mais de 
cinco mil pessoas ontem, na 
Praça da Cidadania, ao lado do 
Teatro Nacional. 

Estiveram presentes no pa-
lanque montado para os sho-
ws e premiação dos corredores 
e corredoras o governador Iba-
neis Rocha (MDB), o secretário 
de Governo, José Humberto Pires 
de Araújo, o secretário de Comu-
nicação, Weligton Moraes, a se-
cretária adjunta de Comunica-
ção, Lúcia Leal, o secretário exe-
cutivo da Secretaria de Esporte e 
Lazer, Mateus Bahia, o presiden-
te do Tribunal Regional Eleitoral 
do DF, desembargador Roberval 
Belinati, o chefe da Casa Militar, 
Coronel QOPM Emerson Eduar-
do Alves de Andrade, o presiden-
te da Neoernegia Brasília, Frede-
rico Candian, além do presidente 
do Correio Braziliense, Guilher-
me Augusto Machado.

O governador Ibaneis Rocha 
comentou a felicidade em rea-
lizar um evento no aniversário 
da capital com tranquilidade 
e segurança para a população. 
“Todas as festividades ocorre-
ram dentro da maior tranquili-
dade possível. Hoje parabenizei 
os policiais do Distrito Federal 
por esse evento”, afirmou. Iba-
neis também elogiou a marato-
na realizada em parceria com o 
Correio. “Nós tivemos mais um 
dia de festividades que começou 
com essa maratona lindíssima, 
patrocinada pelo Correio Bra-

ziliense, pela Neoenergia e por 

Lucia Leal e Weligton Moraes acompanharam a entrega dos prêmios

Mariana Campos
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A Esplanada foi palco de uma apo-
teose na celebração do aniversário de 64 
anos de Brasília. Difícil acabar uma con-
versa no último sábado sem que, em al-
gum momento, o nome do DJ Alok fos-
se falado. O show anunciado há mais de 
um mês começou a se concretizar com a 
montagem do palco no coração da cida-
de, sob o olhar atento de músico. A frase 

"expectativas foram criadas" nunca foi 
mais verdadeira. Quando o publicou já 
se animava com a apresentação gratui-
ta do astro, ele chegou e prometeu três 
horas de música eletrônica e com par-
ticipações especiais.

E Alok cumpriu as promessas, dian-
te de uma plateia em êxtase e intera-
gindo com as luzes do palco e a batida 
do momento, levantando e abaixando 
os celulares com as lanternas acesas. O 
show de luzes e de fogos impressionou 
quem veio de todos os cantos do qua-
dradinho para celebrar a cidade e cur-
tir um sábado à noite.

O cuidado que o DJ dispensou a Bra-
sília impressionou. Ele explicou, em en-
trevista ao Correio, que tem um carinho 
especial pela cidade. O sentimento é 
compartilhado por muitos brasilienses. 
No especial de aniversário produzido 
este ano, os relatos de admiração e de 
amor pela capital se multiplicam. Cada 
um traz um detalhe que fez essa relação 
se construir de maneira sólida. Mesmo 
aqueles que confessam ter estranhado 
a vida urbana por essas ruas no início.

Curioso ver que uma metrópole tão 
diferente da cidade com clima de in-
terior de poucas décadas atrás siga 

nutrindo as novas gerações da mesma 
sensação: a de viver em uma terra de 
oportunidades. Brasília é de fato muito 
plural. Em sotaques que reúne de todos 
os estados do país e em potencial eco-
nômico. Em diversidade ambiental e na 
arte que ocupa galerias de museus ou as 
paredes dos edifícios.

A estrutura mais complexa, no en-
tanto, exige igual esmero para garan-
tir que as oportunidades sejam dis-
tribuídas e os direitos, garantidos. 
A poucos metros da famosa plata-
forma da Rodoviária - que recebe 
todas as gentes em seus labirintos 

diariamente -, as decisões que afe-
tam as vidas desses mesmos passa-
geiros, pedestres, cidadãos, são to-
madas por quem elegeram.

A Brasília da década de 1960 tinha 
muita escassez, muitos projetos em an-
damento, muitas quase esquinas, mui-
tos sonhos em gestação. A Brasília dos 
anos 2020 não é tão diferente. Ainda 
falta preencher lacunas; há novos pro-
jetos por concluir e as esquinas talvez 
sigam sendo um ponto de debate. Os 
sonhos se renovaram ou rejuvenesce-
ram. A cidade precisa tratar de acolhê
-los e contemplá-los.
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Do sonho
à apoteose

 O governador do DF com o filho Mateus no palco da premiação dos primeiros colocados na maratona
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 Jorge Viana, presidente da Apex, 
chegou em 4º em sua categoria
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Guilherme Machado, Belinati, o filho Rôberson e Frederico Candian 
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 Mais de cinco mil atletas participaram da competição em celebração ao aniversário de Brasília   

 Minervino Júnior/CB

Guilherme Machado e Matheus Bahia comemoram sucesso do evento
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diversos parceiros”, concluiu.
Os convidados também foram 

recebidos para um café da ma-
nhã na tenda montada ao lado 
do palco onde os vencedores da 
maratona ganharam os troféus 
e os prêmios em dinheiro pelo 
desempenho nas corridas. Pa-
ra o presidente do Correio, Gui-
lherme Machado, a retomada da 
maratona que ocorreu em 2023 e 
teve um recorde de inscrições já 
neste ano foi surpreendente. So-
bre a adesão dos atletas e da po-
pulação, Guilherme acrescentou: 
“Quando eu vi aquele mar de ca-
misas verdes correndo ali pelo 
Eixo Monumental foi uma emo-
ção muito grande”.

Tradição

Para Frederico Candian, pre-
sidente da Neoenergia Brasília, 
a parceria da empresa com o 
Correio e o GDF é importante 
para o desenvolvimento da ci-
dade. “É muito importante pa-
ra todos nós estarmos juntos, 

incentivando a população, in-
centivando os atletas para que 
possam melhorar a sua saúde e 
a qualidade de vida”, comentou.

O secretário-executivo da 
Secretaria de Esporte, Ma-
teus Bahia, enalteceu o even-
to e afirmou como a maratona 
de Brasília se tornou tradicio-
nal no calendário da cidade. “A 
gente entende a magnitude de 
uma corrida com quatro mil 
atletas, fora o pessoal que veio 
competir sem camiseta, que 
calculamos em torno de 1500 
pessoas”, comentou.

O corredor e secretário de Co-
municação do DF, Weligton Mo-
raes, elogiou a organização da 
maratona. “Eu não participei ho-
je porque estou me recuperando 
de uma lesão no joelho, mas foi 
sensacional. Eu acho que essa é 
uma maratona tradicional. Gra-
ças a Deus que está de volta”, co-
memorou. O secretário também 
frisou como a capital do país tem 
tudo a ver com o esporte. “Brasí-
lia tem na nossa espiritualidade o 

magnetismo da corrida. Então, a 
maratona de Brasília promovida 
pelo Correio Braziliense é sim-
plesmente um evento maravilho-
so porque realmente é organiza-
díssima. É do Correio Brazilien-

se, o que o Correio faz é sempre 
bem feito”, afirmou.

O chefe da Casa Militar do DF 
elogiou a iniciativa e espera que 
o governo continue realizando 
eventos assim. “Maratona em to-
do lugar do mundo sempre fo-
menta o turismo. Eu espero que 
essa maratona volte a ser o que já 
foi. É uma sementinha que está 

sendo replantada”, comentou.
Jorge Viana, presidente da Agên-

cia Brasileira de Promoção de Ex-
portações e Investimentos (Apex) 
e ex-senador, ficou muito conten-
te ao comemorar o aniversário de 
Brasília correndo a maratona com 
milhares de pessoas. “Hoje foi uma 
confraternização, uma celebração 
por meio de um esporte que é in-
dividual, mas que se transforma 
quando tem provas como essa. Já 
corri outras meias maratonas no 
Brasil, mas essa teve um sabor es-
pecial, fiz o meu melhor tempo. Ter-
minei a prova em 1h51min”, disse.

Viana chegou em quarto lugar 
na categoria em que participou. 
“Eu acho que foi Brasília que me 
motivou a quebrar meus recordes. 
Também tem outra coisa, eu estou 
com 64, que é exatamente a idade 
de Brasília, foi muito emocionan-
te e eu estava acompanhado de al-
guns amigos. A gente celebrou mui-
to. Correr ajuda a ter uma vida mais 
saudável.” Ele também elogiou a or-
ganização do evento. “Parabéns pa-
ra o Correio e os patrocinadores.”

evento estiveram na tenda montada para acompanhar a largada e chegada dos corredores que disputaram as cinco provas


